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田上町告示第１号

平成２６年第１回田上町議会臨時会を次のとおり招集する。

平成２６年１月１０日

田 上 町 長 佐 藤 邦 義

１．期 日 平成２６年１月２１日

２．場 所 田上町議会議場

３．付議事件

（１）議第１号 専決処分（平成２５年度田上町一般会計補正予算（第５号 ）の報）

告について

（２）議第２号 町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事変更請負契

約について

戻る
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応招議員（１４名）

１番 今 井 幸 代 君

２番 椿 一 春 君

３番 有 川 り え 子 君

４番 浅 野 一 志 君

５番 熊 倉 正 治 君

６番 皆 川 忠 志 君

７番 川 﨑 昭 夫 君

８番 松 原 良 彦 君

９番 川 口 與 志 郎 君

１０番 渡 邉 正 策 君

１１番 池 井 豊 君

１２番 関 根 一 義 君

１３番 泉 田 壽 一 君

１４番 小 池 真 一 郎 君

戻る
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平成２６年第１回田上町議会（臨時会）提出議案一覧表

議 案 番 号 件 名

専決処分（平成２５年度田上町一般会計補正予算（第５号 ）の報告）
議 第 １ 号

について

町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事変更請負契約に
議 第 ２ 号

ついて

戻る



第 １ 号

（ １ 月 ２１ 日 ）
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平 成 ２ ６ 年 田 上 町 議 会

第 １ 回 臨 時 会 会 議 録

（第１号）

１ 招集場所 田上町議会議場

２ 開 会 平成２６年１月２１日 午前９時

３ 出席議員

１番 今 井 幸 代 君 ８番 松 原 良 彦 君

２番 椿 一 春 君 ９番 川 口 與志郎 君

３番 有 川 りえ子 君 １０番 渡 邉 正 策 君

４番 浅 野 一 志 君 １１番 池 井 豊 君

５番 熊 倉 正 治 君 １２番 関 根 一 義 君

６番 皆 川 忠 志 君 １３番 泉 田 壽 一 君

７番 川 﨑 昭 夫 君 １４番 小 池 真一郎 君

４ 欠席議員

な し

５ 地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者の氏名

町 長 佐 藤 邦 義 産業振興課長 渡 辺 仁

副 町 長 小日向 至 町 民 課 長 鈴 木 和 弘

教 育 長 丸 山 敬 保健福祉課長 吉 澤 深 雪

総 務 課 長 今 井 薫 会計管理者 吉 澤 宏

教育委員会地域整備課長 土 田 覚 福 井 明事 務 局 長

６ 本会議に職務のため出席した者の氏名

議会事務局長 中 野 幸 作

書 記 渡 辺 絵美子

７ 議事日程

別紙のとおり

８ 本日の会議に付した事件

議事日程に同じ

戻る
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午前９時００分 開 会

議長（渡邉正策君） 改めて、おはようございます。本日、平成26年第１回田上町議会

臨時会が告示になっておりますので、ただいまから開会いたします。

ただいまの出席議員は14名全員であります。よって、定足数に達しておりますの

で、会議は成立いたします。

佐藤町長から招集のご挨拶をお願いいたします。

（町長 佐藤邦義君登壇）

町長（佐藤邦義君） 改めまして、新年明けましておめでとうございます。今年も何と

ぞよろしくお願いを申し上げます。

本日、平成26年第１回田上町議会臨時会を招集申し上げましたところ、議員各位

におかれましては年始めの諸行事、何かとご多用の中ご参集を賜りまして、まこと

にありがとうございました。年末年始は雪も少なく、比較的穏やかな気候に恵まれ

ていましたが、ここに来ましていよいよ冬将軍到来のようでありますが、今年の冬

の町の除雪状況を申し上げますと、暮れに山沿いの一部の地区で１回の出動をした

程度でありまして、このまま春を迎えられたらと思っております。一方、東京では

猪瀬知事の辞職に伴いまして、今回の国政を左右すると言われている東京都知事選

、 、挙の告示日を明後日に控えて 東京五輪あるいは原発政策が選挙戦の最大テーマに

早くも熱い闘いが繰り広げられております。

さて、今臨時会におきましては、羽生田小学校で雨漏りが発生し、緊急を要する

ため、それらの対応に要した経費を昨年の12月26日付けで平成25年度一般会計補正

予算の専決処分をいたしました。また、平成25年５月の臨時議会で契約の議会議決

をいただいて進めてまいりました五明寺トンネル工事の一部で変更契約の必要が生

じましたので、それらの議決の合計２案件を提案申し上げました。よろしくご審議

をいただきますようお願い申し上げまして、招集の挨拶といたします。

以上であります。

議長（渡邉正策君） 本日の議事日程は、お手元に印刷・配付のとおりであります。

午前９時０３分 開 議

戻る
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議長（渡邉正策君） これより本日の会議を開きます。

日程第１ 会議録署名議員の指名

議長（渡邉正策君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第127条の規定により

９番 川 口 與志郎 議員

１１番 池 井 豊 議員

を指名いたします。

日程第２ 会期の決定

議長（渡邉正策君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は、提出案件から見て、また議会運営委員会

の議を経まして、本日１日限りとしたいと思いますが、これに異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

議長（渡邉正策君） 異議なしと認めます。よって、本臨時会の会期は、本日１日限り

と決定いたしました。

日程第３ 諸般の報告

議長（渡邉正策君） 日程第３、諸般の報告を行います。

地方自治法第235条の２第３項の規定による例月出納検査結果報告書の11月分が提

出されております。お手元に写しを配付いたしましたので、ごらん願います。

本臨時会には、議案説明のため、地方自治法第121条の規定により、説明員の出席

を求めております。

以上で諸般の報告を終わります。

日程第４ 議第１号 専決処分（平成２５年度田上町一般会計補正予算（第５号 ）の）

報告について

議長（渡邉正策君） 日程第４、議第１号を議題といたします。

戻る
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提案者、佐藤町長の説明を求めます。

（町長 佐藤邦義君登壇）

町長（佐藤邦義君） ただいま上程になりました議第１号 専決処分（平成25年度田上

町一般会計補正予算 第５号 の報告につきましては 歳入歳出それぞれ80万5,000円（ ）） 、

を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ45億9,534万7,000円といたした

ものであります。

その内容は、羽生田小学校校舎屋上から漏水によりまして、３階３教室の天井か

ら雨水が滴り落ちまして、至急対策を講じなければならない状況となったため、仮

設工事の請負費を追加するため、12月26日付けでやむなく専決処分いたしたもので

あります。

以上、概要をご説明申し上げましたが、ご審議の上、ご承認いただきますようよ

ろしくお願いを申し上げます。よろしくお願いいたします。

議長（渡邉正策君） 以上で説明が終わりました。

これよりただいまの案件について質疑に入ります。ご質疑のある方、ご発言願い

ます。

しばらくにしてご質疑もありませんので、質疑を終結いたします。

、 、ただいま議題となっております案件につきましては 精査の必要がありますので

会議規則第39条第１項の規定により、別紙議案付託表のとおりそれぞれ所管の常任

委員会に付託いたします。

日程第５ 議第２号 町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事変更請負

契約について

議長（渡邉正策君） 日程第５、議第２号を議題といたします。

提案者、佐藤町長の説明を求めます。

（町長 佐藤邦義君登壇）

町長（佐藤邦義君） ただいま上程になりました議第２号 町道＜１＞坂田・湯川３号

線五明寺トンネル修繕工事変更請負契約につきましては、平成25年度５月の臨時議

会で議決をいただきましたが、トンネル工事におきまして上部工のＰＣＬ板裏込め

材の変更、並びにトンネル出入り口の取りつけ舗装が悪いための舗装修繕、道路修

繕工におけるトンネル内補強材の撤去、及び護摩堂山給水管の移設による工事の追

加が必要となったことによりまして、契約額の変更を行い、工事を進めるためのも

戻る
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のであります。

これらの工事の契約内容といたしましては、当初の契約額が1,127万3,850円を追

加いたしまして、現在２億8,317万2,400円で小柳建設・堀内組特定共同企業体と変

更の仮契約を結んでおります。この工事につきましては、変更する前の契約金が

5,000万円を上回っておりますので、地方自治法第95条第１項第５号の規定によりま

して議会の議決をいただいたものであり、今回の変更についても議会の議決が必要

となりますので、ご提案申し上げたものであります。ご審議の上、ご決定賜ります

ようよろしくお願い申し上げます。

なお、参考資料といたしましては、変更の仮契約の写しをお手元に配付をいたし

ております。

以上であります。

議長（渡邉正策君） 以上で説明が終わりました。

これよりただいまの案件について質疑に入ります。ご質疑のある方、ご発言願い

ます。

しばらくにしてご質疑もありませんので、質疑を終結いたします。

、 、ただいま議題となっております案件につきましては 精査の必要がありますので

会議規則第39条第１項の規定により、別紙議案付託表のとおり所管の総務産経常任

委員会に付託いたします。

この際、議長からお願い申し上げます。ただいま各常任委員会に付託いたしまし

た案件につきましては、会期が本日１日限りでありますので、これからの休憩中に

委員会を開催し、審査をお願いいたします。

委員会の開催場所は、総務産経常任委員会は第１委員会室、社会文教常任委員会

は大会議室にて同時開催でお願いいたします。

それでは、しばらく休憩いたします。

午前 ９時１２分 休 憩

午前１０時４０分 再 開

議長（渡邉正策君） 休憩前に引き続き会議を開きます。

日程の追加

議長（渡邉正策君） 先ほど各常任委員会に付託いたしました案件につきまして、お手

戻る
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元に配付のとおり審査報告書が委員長より提出されました。

お諮りいたします。ただいま提出されております委員長からの審査報告書の２案

件につきましては、日程に追加し、追加日程として直ちに審議することとしたいと

思いますが、これに異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

議長（渡邉正策君） 異議なしと認めます。よって、ただいまの２案件につきましては

日程に追加し、追加日程として直ちに審議することに決しました。

（ （ ））追加日程第１ 議第１号 専決処分 平成２５年度田上町一般会計補正予算 第５号

の報告について

議長（渡邉正策君） 追加日程第１、議第１号を議題といたします。

本案件につきましては、それぞれ所管の常任委員会に付託し、審査をいただいた

ものであります。

審査の結果について委員長の報告を求めます。

最初に、総務産経常任委員長の報告を求めます。

（総務産経常任委員長 熊倉正治君登壇）

総務産経常任委員長（熊倉正治君） 総務産経常任委員会の付託案件審査の報告を行い

ます。

議第１号 専決処分（平成25年度田上町一般会計補正予算（第５号 ）の報告につ）

いての中の第１表、歳入の部分でございますが、羽生田小学校の校舎の雨漏り補修

ということでございますが、歳入の部分では特に議論はございませんでした。

審査の結果は、原案承認でございます。

以上でございます。

議長（渡邉正策君） 委員長の報告が終わりました。

。 、 。これより委員長報告に対する質疑に入ります ご質疑のある方 ご発言願います

しばらくにしてご質疑もありませんので、質疑を終結いたします。熊倉委員長、

ご苦労さまでございました。

次に、社会文教常任委員長の報告を求めます。

（社会文教常任委員長 皆川忠志君登壇）

社会文教常任委員長（皆川忠志君） それでは、本日の本会議で付託されました議第１

号 専決処分（平成25年度田上町一般会計補正予算（第５号 ）の報告について審査）

戻る
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結果を報告いたします。

審査の結果は、承認でございます。

この内容につきましては、10款の教育費でございますけれども、本件は平成25年

12月26日付けで専決されたものでございまして、内容は羽生田小学校の向かって左

側になりますけれども、西側という説明ございましたが、ここの屋上から３階の教

室３教室、６年１組、それから６年２組、それから教務室の３教室で雨漏りがあっ

たということでございます。ここは、平成14年に防水工事を行っているところでご

ざいまして、10年の保障ではあったのですが、数えてみると11年目ということで、

そこで漏水が発生したということでございます。当初は、ビニールシートで様子を

見ていたということでございましたが、授業に支障が出たため、工事を行うという

ものでございます。

今回は、仮設工事ということで、通常の雨では水は流れて漏水という事象は起こ

らないのですが、11月下旬に雪が降ったこともございまして、シャーベット状の雪

が、ブルーシートをかけていたのですが、そのブルーシートの下をくぐって漏水し

てしまったというような説明がございました。今回、仮設工事を行ったということ

なのですが、内容はブルーシートで漏水箇所を約270平米弱に風を飛ばないようにお

もしを置いて、それから排水溝に凍結防止用のヒーター、これを置いて凍結させな

いようにして水を流していくというような工事だということでございます。

質疑が大変活発に出たのですが、主なものをご紹介しますと、まず工事費80万円

の内訳ということで、どのようなものかというような質問がございました。仮設の

、 、 、養生に26万5,000円 それからヒーターに35万円 それから点検作業で２万5,000円

残りは諸経費であるというような説明がございました。ヒーターは高くないのかと

いうような質問ございましたけれども、これは買い取りのために高くなってしまっ

たというところの説明がございました。それから、問題は今後の本工事について、

いつごろやるのか、町単独なのかというような質問がございまして、当面は部分的

な補修でやっていきたい。また、大規模な工事ということになると、国の補助金が

出るのは7,000万円以上の工事だというような説明がございまして、今後の財政の面

から検討する必要があるというような説明がございました。また、平成14年の工事

の箇所から漏水したわけなので、当時の業者にも意見を聞くほうがいいよというよ

うな意見もございましたし、また田上小学校についても、予防保全の観点からしっ

かり見ていってほしいというような意見が出されまして、今後調査していきたいと

いうような説明がございました。

戻る
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以上、いろんな質問があったのですが、最終的には承認というような結果になり

ました。

以上で報告を終わります。

議長（渡邉正策君） 委員長の報告が終わりました。

。 、 。これより委員長報告に対する質疑に入ります ご質疑のある方 ご発言願います

しばらくにしてご質疑もありませんので、質疑を終結いたします。皆川委員長、

ご苦労さまでございました。

以上で委員長報告及び質疑を終わります。

これより討論及び採決を行います。

議第１号について討論に入ります。ご意見のある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより議第１号の採決を行います。

お諮りいたします。本案に対する委員長報告は原案承認であります。本案は委員

長報告のとおり承認することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

議長（渡邉正策君） 異議なしと認めます。よって、議第１号は委員長報告のとおり承

認されました。

追加日程第２ 議第２号 町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事変更

請負契約について

議長（渡邉正策君） 追加日程第２、議第２号を議題といたします。

本案件につきましては、所管の総務産経常任委員会に付託し、審査をいただいた

ものであります。

審査の結果について委員長の報告を求めます。

（総務産経常任委員長 熊倉正治君登壇）

総務産経常任委員長（熊倉正治君） 総務産経常任委員会の付託案件審査の報告を行い

ます。

議第２号 町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事変更請負契約に

ついてでございますが、審査の結果は原案可決でございます。

いろいろ議論がありましたが、社文の委員の皆さんのほうにも後で資料が届いて

いたかと思いますので、見ていただいてということになろうかと思いますが、議論
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の中では金額がやっぱりかなり増減というか、増額もされているし、この交付金全

体の金額も3,370万円ほど残るというような結果になっておりまして、この変更契約

そのものの議論のほかにもこの交付金事業の関係の金額にも議論が及んでしまいま

して、ちょっと時間もかかっておりますが、議論の中身としては、当初のその予算

なり積算の中で見ていけば、当初から金額や工費そのものが予想されていたもので

はないのかというような議論ではなかったかと思います。それで、答弁としては、

そのコンサルとか県と協議や指導の中で、よりいいトンネルにしていきたいという

ことで変更していきたいという答弁であったと思いますが、その中で工期のおくれ

はないのかという質疑がございましたが、今のところその工期のおくれはないとい

うことでございましたし、進捗率は現在70％ということでございました。

それと、この資料の中でいいますと、3,370万円ほどは舗装補修工事へ充当してい

きたいという予定だというお話がございました。舗装補修は、資料の中にもござい

ますが、農免道路の舗装補修のほうに回していきたいということでありまして、

3,376万1,600円はこの図面上にあるところにそれぞれ追加で充当して舗装補修をや

っていきたいという説明でありました。

それと、照明のほうは特に今回のこの契約の中には入っていないわけであります

が、予算上3,000万円というふうに見ておったのが630万円で済んでいるということ

で、こんなに安くていいのかというような議論だったと思いますが、当初両側につ

けて高速道路のような照明にしていきたいということで3,000万円を見ていたという

ことでありますが、コンサルや県の協議や指導の中で、一番上１灯ずつつけて全体

では11灯だそうでありますが、それで630万円で十分だという指導の中で、そういう

ふうに契約をしたという説明でありました。

それと、資材や人件費が相当昨年の４月以降高騰しているということで、その辺

で見積もりなり積算はどうだったのかという質疑もございましたが、当初から値上

がりしたもので設計をしていたということで、値上がり分は既に見込んでいたとい

う説明でありました。

それと、修繕の理由の中で、給水管等の埋設の関係で、深さが思ったより浅かっ

たということで、伏せかえをするということだと思いますが、その辺で温泉管など

もあるが、直埋設よりは管路にしたほうがよかったのではないかというような議論

はありましたが、直埋設でいきたいという説明でございました。

以上、細かい質問もありまして、トンネルのそもそも論というような議論もござ

いましたが、審査の結果は、原案可決という結果でございました。
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以上でございます。

議長（渡邉正策君） 委員長の報告が終わりました。

。 、 。これより委員長報告に対する質疑に入ります ご質疑のある方 ご発言願います

しばらくにしてご質疑もありませんので、質疑を終結いたします。熊倉委員長、

ご苦労さまでございました。

以上で委員長報告及び質疑を終わります。

これより討論及び採決を行います。

議第２号について討論に入ります。ご意見のある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより議第２号の採決を行います。

お諮りいたします。本案に対する委員長報告は原案可決であります。本案は委員

長報告のとおり決することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

議長（渡邉正策君） 異議なしと認めます。よって、議第２号は委員長報告のとおり決

しました。

以上で本臨時会の日程は全部終了いたしました。

佐藤町長からご挨拶をお願いいたします。

町長（佐藤邦義君） きょう、臨時議会ということで招集申し上げましたところ、提案

いたしました議案は２件でございましたが、専決１件、それからトンネル関係の議

案でありましたが、それぞれ今ほどの委員長の皆さんの報告のとおり、大変両委員

会とも熱心な審議をいただきまして、大変ありがとうございました。

適切なご指摘もあったようでありますので、私どもはこれから十分職員もまた研

修を重ねて、特にこういう委託業務につきましては、私どもの職員もやはり少し勉

強しなければいけないところもあるようでありますが、今後努力してまいりたいと

いうことをお話しいたしまして、御礼にかえさせていただきます。

本当にありがとうございました。

議長（渡邉正策君） これをもちまして平成26年第１回田上町議会臨時会を閉会いたし

ます。

ありがとうございました。

午前１０時５７分 閉 会
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地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

平成２６年１月２１日

田上町議会議長 渡 邉 正 策

田上町議会議員 川 口 與 志 郎

〃 議員 池 井 豊
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別紙

平成２６年 第１回 田上町議会（臨時会）議事日程

議事日程第１号 平成２６年１月２１日（火） 午前９時開議

日程 議 案 番 号 件 名 議決結果

開会（開議）

９ 番
第１ 会議録署名議員の指名

１１ 番

第２ 会期の決定 １ 日間

第３ 諸般の報告 報 告

専決処分（平成２５年度田上町一般会計補正予算（第
第４ 議 第 １ 号 付 託

５号 ）の報告について）

町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事
第５ 議 第 ２ 号 付 託

変更請負契約について

休憩（委員会で付託案件審査）
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平成２６年 第１回 田上町議会（臨時会）議事日程

議事日程第１号の追加 平成２６年１月２１日（火）

日程 議 案 番 号 件 名 議決結果

再開

追加
専決処分（平成２５年度田上町一般会計補正予算（第

日程 議 第 １ 号 承 認
５号 ）の報告について）

第１

追加
町道＜１＞坂田・湯川３号線五明寺トンネル修繕工事

日程 議 第 ２ 号 原案可決
変更請負契約について

第２

閉会

戻る
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